

GLM Lasermeßtechnik GmbH – Rahmenvermessung Schienenfahrzeuge

Rahmenvermessung bei Revision

Kunden von GLM bekommen verschiedene Bauarten von Schienenfahrzeugen in die Werkstatt, um eine Inspektion durchzuführen. Aufgabe ist es, den Rahmen des Fahrzeugs zu vermessen. Die Messdaten werden mit den Sollmaßen abgeglichen. Ergebnis nach der Vermessung ist ein Messprotokoll mit allen geforderten Maßen mit Markierung von Toleranzüberschreitung.

GLM hat sich in diesem Bereich als Anbieter von 3D-Vermessungssystemen für die Bahn seit 1992 etabliert.